

In der Sturmnacht ist bei Himmelsthür ein ganzer Güterzug liegengeblieben

Geschrieben von: Lorenz

Samstag, den 19. Februar 2022 um 15:21 Uhr

Bahnübergänge auf unbestimmte Zeit gesperrt

In der Sturmnacht ist bei Himmelsthür ein ganzer Güterzug liegengeblieben

Samstag 19. Februar 2022 - **Himmelsthür / Hildesheim (wbn)**. **Nicht nur zwischen Emmerthal und Bad Pyrmont ist es infolge der Orkanböen zu einem Oberleitungsschaden gekommen.**

Auch bei Himmelsthür hat die Deutsche Bahn einen Leitungsschaden nach der stürmischen Nacht in Südniedersachsen feststellen müssen.

Fortsetzung von Seite 1

Wie die Polizei in Hildesheim heute Mittag mitgeteilt hat bleiben zudem die Bahnübergänge „im Verlauf der Straßen "Obere Dorfstraße" und "Im Krugfeld" infolge eines Oberleitungsschadens und eines liegengebliebenen Güterzuges auf unbestimmte Zeit gesperrt“.

Die Deutsche Bahn arbeitet mit Hochdruck an der Beseitigung der Störung.